



GRC felicita 41 años de investigación e innovación de INIA

Los frutos de la investigación agraria han permitido el crecimiento de la productividad y el desarrollo de principales cultivos en nuestro país.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

En la estación experimental del distrito Los Baños del Inca, se realizó el acto protocolar de celebración por el 41 aniversario de creación del Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA), organismo técnico especializado del Ministerio de Agricultura y Riego y ente rector del Sistema Nacional de Innovación Agraria.

Durante la celebración, el gerente regional de Desarrollo Económico, Juan Carlos Mondragón destacó el aporte de los profesionales de la entidad, y sostuvo que la historia del INIA viene siendo escrita por el mismo personal técnico especializado que recorre campos con el fin de ayudar con el desarrollo del agricultor. “Reconocemos que el gran valor del INIA está en la calidad de sus profesionales”, argumentó.

Actualmente, el Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) e INIA articulan esfuerzos con el objetivo de apoyar a miles de emprendedores del sector agropecuario. “Nuestra satisfacción es continuar obteniendo nuevas tecnologías innovadoras, nuevas razas y variedades de semillas que respondan a los retos que presenta el cambio climático”, señaló Héctor Cabrera, director de INIA Cajamarca.

Asimismo, Mondragón Arroyo, resaltó que a lo largo de los 41 años los frutos de la investigación agraria ha permitido el crecimiento de la productividad y el desarrollo de principales cultivos y crianzas en nuestro país: “La producción científica y tecnológica del INIA contribuye de manera importante con el objetivo de desarrollar la calidad en la producción agrícola”.